

# サカハテリエ

西内小学校  
2・3学年だより  
2020.11.6  
No.27

いよいよ11月を迎え、朝夕は寒くなりました。かぜに気をつけて過ごしてほしいです。うがい手洗いを大切にしてほしいです。日の入りも早くなり、暗くなります。下校には十分気をつけてほしいです。



## 3年生 二回目の社会見学へいってきました。

3年生は10月30日(金)に上田警察署やJA農産物流通センター、海野町商店街へ4年生といっしょにいってきました。上田警察署では特別に射撃練習場や銃剣道場・留置管理室なども見せていただきました。また、パトカーに乗せていただきました。交通課のおまわりさんは24時間続けて勤務することなどヒミツをたくさん教えていただきました。殿城の農産物流通センターでは先日使った花が選花される様子を見せていただいたり、ミニトマトをS、M、L、2Lに選別する機械に驚いたり、段ボール箱を一瞬で作る機械を見たり、自動でリンゴが箱詰めされている様子を見学してきました。充実した校外学習ができました。お弁当などご用意ありがとうございました。



## 手作りおもちゃをつくる2年生

2年生は国語で手作りおもちゃをつくっています。国語の教科書で学んだおもちゃづくりが楽しいと図書館で他のおもちゃもつくりたいと、かなめさん・さきさんそれぞれに手作りおもちゃをつくりました。作り方を説明するために自分で作っていくという活動をしています。ようやく長い説明文を書くことができました。ピークという楽しいおもちゃや、羽根をつけたスカイシャトルを作りました。

### 【お願い・連絡】

・12日からメディアコントロール週間が始まります。人権講演会でもお話があることかと思いますが、もう一度メディアの接し方の約束をお子さんをご確認ください。お約束として守れるようになってほしいです。このところ子どもたちの話にたくさんのゲームのお話が出てきます。「紡ぐ」のメディアの時間の確認をお願いします。